

Le président cubain Raúl Castro s'entretient avec le premier ministre russe Dmitri Medvedev



Moscou, 6 mai (RHC/PL).- Le premier ministre russe, Dmitri Medvedev a relevé aujourd'hui, recevant le président Raúl Castro, « la présence d'amis fidèles comme Cuba à la commémoration du 70e anniversaire de la victoire sur le fascisme le 9 mai.

« Quand nos amis viennent participer à cette commémoration si significative c'est très bon pour nous » a souligné le chef de gouvernement remerciant le président cubain de l'acceptation de l'invitation de son homologue russe Vladimir Poutine.

Dmitri Medvedev a évoqué les entretiens qu'il a eus avec Raúl Castro et avec le leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro, lors de ses visites à La Havane.

« C'est une journée de fête, nous pouvons parler de choses agréables, mais aussi de questions importantes qui nous intéressent » a souligné le premier ministre russe.

« Je ne pouvais pas manquer aux festivités du 70e anniversaire de cette victoire en raison de notre grande amitié qui perdure et des liens entre nos deux peuples » a pour sa part indiqué le chef de l'État

cubain.

Raúl Castro a signalé qu'il avait 14 ans lors de la victoire du peuple soviétique en 1945 et qu'il se souvient des nouvelles sur le cours de cette guerre.

C'est la troisième visite du président cubain depuis celle effectuée début 2009, en qualité de président, lorsque les deux dirigeants ont signé un Mémorandum sur les principes de la Coopération Stratégique entre les gouvernements de la Russie et de Cuba.

La visite actuelle a lieu après la tenue, avec succès, de la session spéciale de la Commission Intergouvernementale pour la Coopération Économique, Commerciale, Scientifique et Technique qui a eu lieu à Kazan, le 22 avril dernier, qui a abouti à la signature d'une dizaine d'accords de coopération.

En vertu du programme officiel pour le 70e anniversaire de la victoire, le 9 mai, le président cubain déposera une gerbe de fleurs devant la tombe du Soldat inconnu et il assistera au défilé militaire sur la Place Rouge, depuis la tribune d'invités étrangers.

La délégation officielle de Cuba est formée du vice-président du Conseil des ministres, Ricardo Cabrisas, du ministre des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez et de Leopoldo Cintra Frías, ministre des Forces Armées Révolutionnaires ainsi que de l'ambassadeur de Cuba à Moscou, Emilio Losada.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/55089-le-president-cubain-raul-castro-sentretient-avec-le-premier-ministre-russe-dmitri-medvedev>



Radio Habana Cuba